

# まちの出来事

from  
photoclip

2月 | February

1 羽幌町交通安全運動基金造成「カラオケ大会」が開催されました。交通安全への意識を広めようと各団体や事業所から参加した総勢27名が自慢ののどを披露しました。(2/23)

2 今年で第30回目となる羽幌町老人クラブ連合会の芸能発表会が開催されました。各老人クラブの29組が歌や舞踊などを披露。中にはユニークなメイクや衣装のステージもあり、観客から笑いと大きな拍手が送られていました。(2/22)

3 保育園で豆まきが行われました。赤鬼が登場し、子どもたちは、必死に豆をぶつけ鬼退治をしました。(2/1)

4 羽幌小学校の子どもたちの「冬休み作品展」が中央公民館ロビーで開催されました。初めて一般公開となった夏休み作品展に続いて、たくさんの力作が並びました。(1/29-2/11)

5 町民スキー場「びゅー」でスキー場まつりが行われました。バナナボードには長い列ができ大人気。パンジートランポリンも登場し、8mの空中浮遊に子どもたちは大喜びでした。(2/24)

6 第24回おろろんウィンターフェスティバルが開催されました。タイヤ引きと馬ソリ引きに子どもから大人まで66チームが参加。仮装パフォーマンスは、アンパンマンやオロ坊が現れ、会場を沸かせました。(2/17)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



5

6

3

4

1

2